5 Piéces

205 m?

Réf. SJB3296
3600000 €

= Roguebrune-Cap-Martin
= Maison & vendre (06190)
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Dans un domaine privatif et résidentiel, belle vila en pierre de taille
entierement rénovée avec vue mer. La propriété s'ouvre sur un beau
jardin plat complanté d'especes Meéditerranéennes avec piscineg,

pool-house et cuisine d'été;Les larges ouvertures offrent une belle

lumiere a cette maison cossue, bénéficiant de belles prestations. La
maison est composée d'une entrée, un bel espace salon et salle a
manger, cuisine ouverte équipée avec du matériel de haute qualité.
Trois chambres, chacune avec une salle de bain en suite. Elegante

rénovation et prestations luxueuses, sauna, garage.Classe ...

In a private and residential area, beautiful stone vila with sea view. The property
opens onto a beautiful flat garden with swimming pool, pool house and outdoor
kitchen;The wide openings of the bay windows bring a beautiful light into this
elegant and neat house. The villa was recently fully renovated with great taste, fine
finishes. The house is composed of an entrance, a large living and dining area,
open kitchen fitted with high quality equipment. Three bedrooms, each with an
en-suite  bathroom. Elegant renovation with luxurious materials, sauna,
garage.Energy class : A - Climat class : A ...
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